

RESKRIM

Silahturahmi Kamtibmas, Iptu Etik Husnaeni Ajak Tokoh Pemuda Dukung Keamanan Pasca Pilkada 2024 di Kota Bogor

Hidajat - KOTABOGOR.RESKRIM.ID

Dec 28, 2024 - 10:01



BOGOR KOTA - Dalam rangka memperkuat hubungan antara Kepolisian dan masyarakat, khususnya di kalangan pemuda, Polresta Bogor menggelar acara Silahturahmi Kamtibmas yang berlangsung pada Sabtu pagi, 28 Desember 2024,

pukul 08.30 WIB, di Jalan Polisi, Kelurahan Paledang, Kecamatan Bogor Tengah. Acara ini dihadiri oleh Iptu Etik Husnaeni, Plh Kasat Binmas, yang memberikan arahan kepada sejumlah tokoh pemuda setempat.

Iptu Etik Husnaeni mengungkapkan pentingnya peran aktif tokoh pemuda dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) pasca Pilkada 2024 di Kota Bogor. "Pemuda merupakan agen perubahan yang memiliki potensi besar dalam menjaga kedamaian dan ketertiban. Kami berharap para tokoh pemuda bisa ikut serta dalam memelihara situasi kamtibmas agar kota kita tetap aman, damai, dan kondusif," ungkap Iptu Etik.

Lebih lanjut, Iptu Etik juga menekankan pentingnya sikap bijak dalam menyaring informasi. Ia mengingatkan agar para tokoh pemuda tidak mudah terprovokasi oleh berita yang tidak dapat dipertanggungjawabkan kebenarannya. "Di era digital ini, informasi bisa tersebar dengan sangat cepat. Oleh karena itu, penting bagi kita semua untuk bijak dalam menerima dan menyebarkan informasi, agar tidak mudah terpengaruh oleh hoaks atau provokasi yang bisa memecah belah masyarakat," tambahnya.

Acara silaturahmi ini menjadi momentum untuk mempererat sinergi antara Kepolisian dan pemuda dalam mewujudkan situasi yang aman dan nyaman di Kota Bogor. Para tokoh pemuda yang hadir menyatakan dukungannya terhadap upaya Kepolisian dan berkomitmen untuk menjaga kondusivitas pasca Pilkada, serta turut berperan aktif dalam menyebarkan informasi yang positif kepada masyarakat.

Diharapkan, dengan peran serta tokoh pemuda, keamanan dan ketertiban masyarakat dapat terwujud, serta masyarakat Bogor dapat menikmati suasana yang lebih damai dan harmonis pasca Pilkada 2024.